



Comunicado de prensa

TOSHIBA TEC SPAIN IMAGING SYSTEMS ADOPTA ISOCLOUD, LA SOLUCIÓN EN LA NUBE DE INDRA PARA LA GESTIÓN DE LA CALIDAD Y EL MEDIOAMBIENTE

- **La filial española del gigante japonés refuerza su apuesta por la mejora de la eficiencia y reducción de costes en este ámbito**
- **La aplicación está destinada a compañías de todos los sectores que estén certificadas en normativas ISO o en proceso de implantación de las mismas**
- **En poco más de un año, más de 25 clientes de la multinacional han adoptado esta avanzada herramienta para administrar sus sistemas de gestión de la calidad y el medioambiente con todas las ventajas derivadas de los modelos Cloud Computing**

Toshiba TEC Spain Imaging Systems ha llegado a un acuerdo con Indra, la multinacional de consultoría y tecnología número 1 en España y una de las principales de Europa y Latinoamérica, para implantar IsoCloud, la solución en la nube de Indra para ofrecer a las organizaciones servicios de administración de los sistemas de gestión de la calidad y el medio ambiente. Isocloud, que forma parte de las soluciones InCloud de la multinacional, ha sido desarrollada con tecnología G@PaaS de Indra y presta soporte a las organizaciones para obtener sus certificados de sistema de gestión medioambiental (ISO 14001) y de gestión de la calidad (ISO9001) con todas las ventajas de reducción de costes e incremento de la eficiencia derivadas de los modelos Cloud Computing.

La filial española de la empresa japonesa, dedicada a la comercialización de soluciones y productos ofimáticos de impresión digital, productos multifunción y soluciones de gestión documental, refuerza así su apuesta por la mejora de la eficiencia en los procesos de aseguramiento de la calidad y del medio ambiente. La reducción de los costes, alta disponibilidad y accesibilidad son algunos de los beneficios que aportará a la compañía la adopción de esta potente herramienta. Su uso no exige inversión inicial en licencias ni hardware pero tampoco en mantenimiento ni soporte a usuarios.

Además los profesionales de las áreas de gestión de la calidad y medio ambiente de Toshiba TEC Spain Imaging Systems podrán hacer uso del servicio las 24 horas del día y los siete días de la semana desde cualquier punto con acceso a Internet. También tendrán a su disposición las actualizaciones y mejoras del software de manera inmediata y sin coste adicional. Otro punto importante es la mejora de la trazabilidad y de la seguridad de la información de la compañía. Indra aporta los mecanismos necesarios para garantizar la



seguridad de la red, la identidad del usuario y gestionar el acceso a los recursos de las aplicaciones.

IsoCloud se ofrece en modo SaaS (Software as a Service) y agrupa 14 módulos que proporcionan de una forma ágil y sencilla solución a características requeridas para el cumplimiento de las distintas normativas vigentes a través de tres servicios: Sistema de Gestión Integrado, Sistema de Gestión de Calidad y Sistema de Gestión Medioambiental. La incorporación de la tecnología G@PaaS de Indra facilita la aplicación combinada de técnicas de extracción de la información y el estándar XML (Extensible Markup Language) para acometer las tareas de estructuración e integración de fuentes de información heterogéneas.

Toshiba TEC Spain Imaging Systems lleva más de cuatro años confiando a Indra los servicios para la vigencia de sus certificaciones de calidad y medio ambiente. La implantación de Isocloud supone un gran reto para la multinacional española ya que incorpora el componente tecnológico a los servicios de consultoría de sostenibilidad que venía prestando hasta ahora a la filial del gigante japonés.

Solución consolidada

IsoCloud se ha consolidado como una solución de referencia para la mejora en la administración de los sistemas de gestión de la calidad y el medioambiente de las organizaciones. En poco más de un año, la aplicación ha sido adoptada por más de 25 compañías, entre las que se encuentran Quality Information Systems, Pressoil Ibérica, Protos Desarrollo, Atecalsa o la colombiana Gestionar Bienestar. Además los expertos de Indra están trabajando en su evolución para que pueda prestar soporte a otros sistemas de gestión, como la prevención de riesgos laborales (OSHAS) o la eficiencia energética (ISO50001).

La herramienta forma parte del nuevo portfolio SaaS de la multinacional de consultoría y tecnología, integrado en la actualidad por más de 35 soluciones que ofrecen una respuesta concreta a necesidades de negocio específicas. Asimismo la compañía mantiene acuerdos con terceros para comercializar sus productos en modelos de “marketplace”.

A la vanguardia en servicios Cloud

Indra se encuentra a la vanguardia de los servicios y soluciones de Cloud Computing gracias a una oferta integral, denominada Indra InCloud, que cubre toda la cadena de valor de los servicios de Tecnologías de la Información: desde la consultoría, (para ayudar en la optimización de las capacidades y los costes de los clientes), hasta el desarrollo de nuevas soluciones pasando por la externalización de servicios de TI.

InCloud tiene entre sus principales objetivos el desarrollo de soluciones Software as a Service (SaaS) que ofrezcan una respuesta concreta a necesidades de negocio específicas. Indra pone así a disposición de sus clientes un amplio catálogo de soluciones “end to end”,



diferencial y especializado por sectores (administraciones públicas, sanidad, energía, servicios financieros, industria...) que buscan aumentar la funcionalidad de su TI.

La gestión comercial a través de dispositivos móviles, plataformas de Open Government y de geolocalización, o herramientas para promover la eficiencia energética son sólo algunas de las múltiples soluciones que integran la nueva oferta en la nube de la multinacional. En este sentido, más de 35 soluciones, entre las que se encuentra Isocloud se incorporan al portfolio SaaS con la idea de ir añadiendo nuevos productos de manera incremental.

Indra

Indra es la multinacional de consultoría y tecnología nº1 en España y una de las principales de Europa y Latinoamérica. La innovación es la base de su negocio y sostenibilidad, habiendo dedicado más de 550 M€ a I+D+i en los últimos tres años, cifra que la sitúa entre las primeras compañías europeas de su sector por inversión. Con unas ventas aproximadas a los 3.000 M€, cerca del 60% de los ingresos proceden del mercado internacional. Cuenta con 42.000 profesionales y con clientes en 128 países.